

本校の教育目標



かしこさ(知)・やさしさ(徳)・たくましさ(体)

しあわせ

氏家小学校
6・7・8・9・10組
特別支援学級だより
令和5年10月31日

秋も深まり

季節がぐんと進み、さわやかな秋晴れが続いております。子どもたちは、休み時間になると持久走の練習に励んでいます。勉強にも運動にもよい季節ですが、昼夜の寒暖差も徐々に大きくなり、服装の調整が難しい季節となってきました。季節の変わり目のこの時期は、体調を崩しやすい時期でもあります。外から帰ったらまず手洗い・うがいをして栄養バランスの良い食事をとり、睡眠時間を確保して、体の抵抗力をつけさせてください。



11月の行事予定



日	月	火	水	木	金	土
A 週			1	2 なかよしタイム サツマイモ掘り (5年)	3 文化の日	4
5 B 週	6 臨時日課 13:10下校	7 校内持久走記録 会5年②・6年③ 避難訓練(水害) 体カアップタイム 2・4年	8 避難訓練(竜巻) サツマイモ掘り (4年)	9 就学時健康診断 12:50下校	10 漢字検定(5・6 年希望者) 口座引落(5・6 年)	11 塩谷地区 芸術祭作 品展(喜 連川体育 館) ~12日
12 A 週	13 委員会	14 表彰集会 塩谷地区特別支 援学級作品展	15 移動音楽鑑賞 教室②③ スクールカウンセ ラー来校	16 3年1・2組校外 学習(消防署) 教育相談	17	18
19 B 週	20 クラブ 3年3・4組校外 学習(消防署) 3年書写指導 ②1組③2組	21 教育相談 お弁当の日 3年書写指導②3 組③4組	22 臨時日課 15:00下校	23 勤労感謝の日	24	25
26 A 週	27 中学校訪問6年 6年16:10下校	28 教育相談 2年校外学習(ま ちたんけん)②③	29 市駅伝競走大会 5・6年(さくらスタ ジアム) スクールカウンセ ラー来校	30 教育相談		

「学力アップ うじいえ 4つのポイント」

氏家中学校区小中連携推進委員会 学習指導部

- ㊟…うち読^{どく}で読む力アップ **【読む力】**
- ㊟…自分から進んで勉強 **【主体的態度】**
- ㊟…いっぱい考え広めよう **【思考力】**
- ㊟…えんぴつを正しく持ち姿勢よく **【姿勢】**



すべての子どもが 輝く学校

☆楽しかった仲よし運動会

10月27日(金)に塩谷地区特別支援学級の仲よし運動会に参加しました。4年ぶりの開催となり、約220名の児童が集まり、短距離走やボール運びなどの競技を楽しみました。



堂々の入場行進



なかよし宅配便



ボール送り



コン太くん登場

☆教育相談についてのお知らせ

今月は、教育相談があります。些細なことでも構いませんので、学校生活の中で何か悩んでいることがあれば、担任に伝えられるよう、おうちの方からも声をかけてください。よろしくお祈りいたします。

☆塩谷地区小中学校特別支援学級児童生徒作品展について

塩谷地区の支援学級児童の作品展を開催します。授業の中で絵画や書道、工作等、子どもたちが作ったものを展示します。

作品展に行くことで、バスや会場におけるマナーも学ぶことができ、社会性を育みます。

開催日 11月14日(火)

場 所 さくら市喜連川公民館

持ち物 水筒、ハンカチ、ティッシュ、予備のマスク、探検バイナダー

氏家小学校の児童の見学時間は、午前10時～11時です。担任等が引率し、バスで行きます。(費用負担はありません。)学校に戻ってから給食を食べ、5・6校時や下校時刻は、いつも通りです。作品展は、午前9時～午後2時まで開催しています。保護者の方の見学もできます。よろしければ、足をお運びください。

☆緑の募金及び手をつなぐ愛の募金の結果報告

「緑の募金」及び「手をつなぐ愛の募金」へのご協力ありがとうございました。みなさんのご協力のおかげで、緑の募金額は、31,751円に、手をつなぐ愛の募金は、19,385円になりました。ありがとうございました。

☆お弁当について

21日(火)はお弁当の日です。飲み物(水かお茶)も持参になります。今回は、おにぎりのみでしたが、今回は、おかず・牛乳も出ませんので、ご用意をお願いします。前回のおにぎりの日には、お手伝いしたことやおいしくいただいた喜びを楽しそうに話していました。



☆下校後の安全な生活について

～帰宅は16:30厳守～

日没が早まってきました。帰宅時間を守るよう学校でも話をしています。ご家庭でも声掛けをお願いいたします。

学校では、**16:30には家に着いている**ように指導しています。



☆読書の秋

本を読むと、どんなよい点があるのでしょうか。本を読むことにより、物語の主人公になったり新しい世界を知ったりします。新しい漢字や言葉も覚え、表現力も豊かになります。知識が増え、視野が広がります。集中力も付き、読解力が伸びるので、学力も向上します。そして、よい本は心を豊かにしてくれます。そのほかにも、まだまだ「読書」のよい点はあるかもしれません。

学校では、隙間時間の読書を奨励しています。秋の夜長、御家庭でも時には夕食後、テレビを消してゆっくりと読書を楽しむのはいかがでしょうか？